

Jorge Sanz se descalza para 'Metro'



Kidman estrena embarazo pasados los 40



Josep Masachs se confiesa: "Pasar de jugar en Logroño a hacerlo en Ciudad Real asusta un poco" p 13



Primarias p 08



Obama, un aspirante 'made in Hollywood'

ELECCIONES. Barack Obama, el candidato demócrata, sigue ganando puntos para aspirar a la Casa Blanca. Ayer, los primeros resultados apuntaban a una nueva victoria del afroamericano en New Hampshire. Los analistas consultados por Metro coinciden en señalar que Obama personifica el "sueño americano".

Rebajas p 06

El cliente no tiene fácil la devolución

Copa del Rey p 12



Ronnie se pierde el Sevilla-Barça

La Junta aprueba ayudas para 29.500 pensionistas

El Ejecutivo castellano-manchego refuerza las pensiones no contributivas

Un total de 29.500 pensionistas verán incrementadas sus ayudas después de que el Consejo de Gobierno lo aprobara ayer.

a dos decretos que incrementan las pensiones de 29.500 castellano-manchegos. Los perceptores de pensiones no contributivas de jubilación e invalidez, unos 25.000 castellano-manchegos, verán aumentadas sus ayudas un

Política social

Estos dos decretos se suman a la concesión de ayudas para las viudas con pensiones bajas.

15% mientras que los beneficiarios de pensiones del Fondo Nacional de Asistencia Social y de Integración Social para Personas con Discapacidad -que son cerca de 4.500 en toda la región- recibirán 400 euros más al año. P 02

2007 cerró con 41 muertos menos en las carreteras de la región

TRÁFICO. Un total de 236 personas se dejaron la vida sobre el asfalto de la región en 2007, 41 menos que el año anterior. El descenso en el número de víctimas mortales en las carreteras de la región se produjo en 2007 en cada una de las provincias de Castilla-La Mancha. Así, en Toledo fallecieron 14 personas menos que el año anterior, seguido de Cuenca -donde murieron 10 personas menos que en 2006-. En Albacete y Ciudad Real descendieron en siete el número de muertes en la carretera mientras que en la provincia de Guadalajara se registraron tres muertes menos que el año anterior. P 04



El presidente de la Diputación de Cuenca, Juan Ávila, participó en las fiestas de Moros y Cristianos de Valverde del Júcar.

Pólvora para la tradición

TRADICIONES. Dos bandos de moros y de cristianos ataviados con trajes de época y armados con trabucos dispuestos a disparar unos 1.500 kilos de pólvora en

los seis días que duran los festejos. Es el inicio de las fiestas de la localidad conquense de Valverde del Júcar, que ayer dieron el pistoletazo de salida con la presen-

cia del presidente de la Diputación, Juan Ávila, que presenció la procesión de los Dichos, el combate dialéctico entre los jefes de ambos bandos. P 02

BOTES
UN ÚNICO ACERTANTE DE 1ª CATEGORÍA PODRÍA GANAR.

JUEVES, 10 DE ENERO
6.000.000 €

SÁBADO, 12 DE ENERO
12.000.000 €

La Primitiva
QUE LA SUERTE TE ACOMPAÑE